

## **RaumZeitPiraten**

Die Weißfrauen Diakoniekirche beteiligt sich an der 7. Frankfurter Luminale. Mit Anbruch der Dunkelheit sind Lichtkunstwerke der RaumZeitPiraten zu sehen, einem Künstlerkollektiv bestehend aus Tobias Daemgen, Jan Ehlen, und Moritz Ellerich. Mit ihren ortsspezifischen, performativen Multimedia Installationen, Interventionen und Happenings entwerfen die RaumZeitPiraten ephemerale Modelle von unperfekten Mensch-Maschine-Gegenwelten im Innen- und Außenraum der Weißfrauen Diakoniekirche.